

chend, so dass die Aussichten auf eine baldige Wiedereinberufung der Kakao-konferenz skeptisch zu beurteilen sind.

Gestützt auf die vorstehende Berichterstattung stellen wir den Antrag, Sie möchten von den getroffenen Massnahmen in zustimmendem Sinne Kenntnis nehmen und beschliessen, dass sie weiter in Kraft bleiben sollen.

Genehmigen Sie, Herr Präsident, hochgeehrte Herren, die Versicherung unserer vollkommenen Hochachtung.

Bern, den 24. Januar 1967.

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates,

Der Bundespräsident:

Bonvin

Der Bundeskanzler:

Ch. Oser

9354

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 23. Januar 1967)

Der Bundesrat hat zur Kenntnis genommen, dass der Kanton Aargau, der zum Amtsbereich des Konsulates von Dänemark in Basel gehört hat, der Amtsbefugnis des Honorarkonsuls von Dänemark in Zürich unterstellt worden ist.

Der Bundesrat hat zur Kenntnis genommen, dass die Kantone Freiburg, Wallis, Neuenburg und Genf, die zum Amtsbereich des Generalkonsulates von Chile in Zürich gehörten, der Amtsbefugnis des Honorarkonsuls von Chile in Lausanne unterstellt worden sind.

Der Bundesrat hat zur Kenntnis genommen, dass das Konsulat der Republik Venezuela von Zürich nach Genf verlegt und in den Rang eines Generalkonsulates erhoben worden ist. Er hat Herrn Konsul Luis Gonzalez Herrera ein neues Exequatur als Generalkonsul von Venezuela in Genf mit Amtsbefugnis über die ganze Schweiz erteilt.

(Vom 24. Januar 1967)

Der Bundesrat hat vom Rücktritt von Herrn Nationalrat Ernst Herzog, Basel, als Mitglied der Eidgenössischen Preiskontrollkommission Kenntnis genommen. Für den Rest der laufenden Amtsdauer wird als neues Mitglied gewählt: Herr Dr. Robert Kohler, Direktor des Verbandes Schweizerischer Konsumvereine, Basel.

(Vom 27. Januar 1967)

Folgende Beförderungen wurden vorgenommen:

Bei der Anstalt für Wasserversorgung, Abwasserreinigung und Gewässerschutz Herr Dr. Rudolf Braun, von Lenzburg, bisher Sektionschef I, zum Sektionschef Ia; bei der Versuchsanstalt für Wasserbau und Erdbau Herr Dr. Hans Röttlisberger, von Langnau im Emmental bisher Sektionschef II, zum Sektionschef I; bei der Materialprüfungs- und Versuchsanstalt zu Sektionschefs Ia: die Herren Robbert Joosting, von Küsnacht (ZH); Dr. Alfred Roesli, von Zürich; René Steiner, von Sumiswald, und Dr. Hans Preis, von Zürich, alle bisher Sektionschefs I; zu Sektionschefs I: Dr. Kurt Banholzer, von Zürich, und Dr. Bernhard Bieri, von Schangnau, beide bisher Sektionschefs II.

Der Bundesrat hat als Kreisinstruktor des Ausbildungskreises IV der Infanterie Herrn Oberst Kessler Rudolf, von Beinwil (SO), bisher Instruktionsoffizier der Infanterie und Kommandant der Infanterieschulen in Luzern, gewählt.

Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 14. bis 20. Januar 1967

Aufnahme der dienstlichen Tätigkeit

Iran

Herr Hossein Chahidzadeh, Minister-Botschaftsrat.

Beförderung

Mexiko

Herr Oscar Araiza Lopez, Beamter, in den Rang eines Attachés.

Streichung eines Seeschiffes

Das unter der Nr. 65 im Register der Seeschiffe eingetragene, der Bernina-Schiffahrts AG, in Chur, gehörende Seeschiff «Rhône» wird gemäss Artikel 36 Absatz 1 des Bundesgesetzes über die Seeschifffahrt unter der Schweizerflagge vom 23. September 1953 gestrichen.

Basel, den 11. Januar 1967.

Schweizerisches Seeschiffsamt

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1967
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	05
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	02.02.1967
Date	
Data	
Seite	259-260
Page	
Pagina	
Ref. No	10 043 547

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.